

Un grupo de jóvenes proyecta crear la Semana Internacional de Cine de Elda

09/03/2015



Un grupo de jóvenes emprendedores proyecta crear la Semana Internacional de Cine de Elda, que se celebrará en los meses de febrero o marzo del próximo año. La alcaldesa, Adela Pedrosa, ha anunciado que apoyan este proyecto que "servirá para crear puestos de trabajo y ofrecer formación a los jóvenes".

Pedrosa también se ha comprometido a facilitar a la asociación un local para que desarrollen su labor "pues Elda tiene capacidad para celebrar un festival de estas características".

Uno de los componentes del denominado Medios Audiovisuales del Vinalopó, Juan Antonio Delicado, ha explicado que durante dos años se han dedicado a

promocionar su corto por distintos festivales internacional por lo que "hemos adquirido experiencia para poder organizar un festival internacional de cine y creemos que Elda puede ser un escenario adecuado".

El presidente de la agrupación, José Montero, ha declarado que el festival se complementará con otras actividades que se desarrollarán a lo largo de todo el año. Para ello han entrado en contacto con colegios, institutos y universidades para programar ciclos de cine y charlas.

Otra idea consistirá en sacar el cine de las salas cinematográficas, además están en contacto con gente del mundo de cine para conseguir que acudan a

Elda personajes relevantes que hablen de cine.

Asimismo, anunciaron está previsto que la Asociación Arrebufo se sumen a esta *Semana Internacional de Cine* con su Certamen *Cortos de Aquí*, incluso estudian ampliarlo.

Esta asociación está abierta a la incorporación de nuevos socios que pagarían una cuota simbólica y esperan poder establecer un convenio con la Universidad de Alicante para organizar actividades junto a la Fimoteca de la propia Universidad.

